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[71] ブルーアイズさん、就労支援移行コースの調子は如何ですか？  2007年11月
10日 16時21分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、またまた国士無双です。 
 
 先程はダンダンさんに偉そうにアドバイスしてしまいましたが、国士無双もそんなに
順調ではないのでお互い様です。励ましあいながら何とか頑張りましょう！！ 
 ところで、ブルーアイズさん就労支援移行コースの調子は如何ですか？ 
 ホームページで拝見すると、結構いい勉強をされているような気がしますが、ブルー
アイズさんにとってはきついですか？ 
 ブルーアイズさんが清掃のお仕事を失業されてからもう半年以上経っていると思い
ますが、就労に対する意欲はどんな感じでしょうか？ 
 国士無双の就労経験からすると職場で重宝されるのは仕事が出来ることは勿論で
すが、人間性もかなり重視されます。特に共同作業のような仕事の場合、仕事の遅い
方の手助けを出来ないような人はいくら仕事が出来ても評価されません。これは、か
なり高度な事ですが、逆に非常に重要な事です。一見当たり前のことですが、自分の
事で精一杯だとそのようなことも忘れてしまう物です。民間企業が競争原理に基づい
て動いているといってもやはり人間の集団です。自分本位の方は結局は辞めていくこ
とになります。国士無双も最近ようやく心に余裕が出来てきて、全体を見ながら遅れて
いる仕事の手伝いが出来るようになりました。 
 前置きが長くなってしまいましたが、人間性も重要なのです。ブルーアイズさんはお
人柄は天下一品のような気がしますので、最初のきつい時期を乗り切れば、職場でも
評価されるような気がします。某銀杏から数少ない就労支援移行コースへのご参加で
最近は調子は如何ですか？就労移行コースに関するご投稿が余り無いので是非お
伺いしたいところです。お暇な時に是非お話お聞かせ下さい。 
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P.S先日、夢に某銀杏の職員さんがこの掲示板に実名で書き込みされている夢を見ま
し   た。この掲示板メンバーさんにとっては勿論のこと銀杏から就労していった人間
にと って非常に重要なんだと思います。試用期間を過ぎても継続されていればいい
と国士 無双は思います。

[70] ダンダンさん、最初は余りクヨクヨせずに!(^^)!  2007年11月10日 12時17分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
 ダンダンさん、お仕事のことでお悩みのようですね。精神障害者というのは最初、仕
事を覚えるまでは、時間がかかるものだと思います。余り仕事の出来ない国士無双が
アドバイスするのも僭越ですが、入社したてはミスはつきものだと思うので心に余裕を
持って（といってもこれが難しいのですが・・・）お仕事に臨む姿勢でいけばいいのでは
ないかと思います。同期の方がかなりハイペースだと言うことですが、比較するのは
自分の首を締めるだけだと思います。とにかく、マイペースで仕事に臨むことが大切な
のではないでしょうか？もし、仕事でミスして、上司に注意されたなら問題ですが、ダン
ダンさんの書き込みからはそのようなことは読み取れません。同期入社の方と比較し
て落ち込むのは損だと思うのですが如何でしょうか？ 
 同じ統合失調症と言っても、程度の差はかなりあります。国士無双は精神障害２級
で、症状は中間程度だと思います。最初、仕事を始めたときは全く出来ませんでした。
それこそ、毎日のように怒られてました。しかし、２ヶ月、３ヶ月と続けているうちにだん
だん、仕事慣れてきて今では余りミスも無くある程度のスピードで出来るようになりま
した。ダンダンさんも仕事に前向きだからこそ掲示板にアドバイスを求める書き込み出
来るんだと思うので、その調子で何が問題か探っていけば、どんどん伸びると思いま
す。会社はとにかく、出勤日はきちんと出勤して、長く続けられることを望んでいるは
ずです。ダンダンさんのことも長い目で見てくださっていることと思います。まだ、就労
して１ヶ月くらいだと思いますが、焦らず、ブルーアイズさんのおっしゃるように、毎日、
こつこつ努力していけば必ず道は拓けるものと国士無双は僭越ながら思います。 
 ダンダンさんには国士無双が今の会社に就労して最初の頃、励まされた経験がある
ので、国士無双も励まさせて頂きます。どうか、ダンダンさん、余りクヨクヨせず、元気
出して下さい！！

[69] お役に立てるとは思いませんが･・こんなのどうでしょう  2007年11月10日 11時
43分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
紅の豚さん、ブルーアイズの質問にお答えいただきありがとうございました。 
レッドツェッペリンやディープパープルもお好きだとのことでうれしく思いました。 
今後も書き込みを楽しみにしています。 
 
ところでダンダンさん、お仕事でいろいろお悩みのようですが 
お役に立てるとは思いませんが、こんなのどうでしょう。 
 

2/6 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2007/11/10http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

ダンダンさんは事務のお仕事も初めてだそうですし 
対するに同期の方はＯＬ歴１４年というベテランでしかも病気も軽いとなれば 
これはダンダンさんには失礼かもしれませんがいまのところ差があるのは当然のよう
に思われます。 
 
ここは仕事振りで彼女とご自分を比べて悩むより彼女を目標ととらえてはどうでしょう。 
 
ダンダンさんがご努力を一日また一日と重ねていくとだんだんお仕事の力もついてい
き 
何年かたつうちには彼女並みの力がついていくのではと生意気ながらブルーアイズ
は思います。 
 
ブルーアイズはダンダンさんと銀杏で同じ係などをやってダンダンさんが能力のある
方だと知っているので 
最初のうちはミスもあるでしょうが慣れてきたら仕事のできる方になるのではと思って
います。 
 
ここは彼女をひとつの目標としてご努力をこつこつと重ねていってはと 
これまた生意気ながらブルーアイズは思います。 
 
ブルーアイズなどより、実際働いている管理人さんや国士無双さん、 
レッドエンジェルさんたちのほうがもっといいご意見をのべられると思いますので 
ブルーアイズはこの辺にさせてもらいます。 
ダンダンさん、どうかがんばってください。 
 
 
 
 

[68] とほほ  2007年11月10日 7時0分

ダンダン さん  e-mail 

 おはようございます。音楽の話題で盛り上がっているところすみません。私の悩みを
聞いて下さい。 毎日、お仕事でミスをします。しかも２つくらい。昨日は、せっかく入力
した稟議書を間違ってＯＫ出さずに終了させてしまったり、社長に電話ありのメールを
するのを忘れて退社してしまったり。業務に関わるほどのミスではないのですが、もう
ちょっとできれば、仕事ができる女なのに～。しかもメモしても、見るのを忘れる。 
 同期の１０歳年上の女性がよく気がつく人で、雑なダンダンの仕事ぶりとは大違い。
彼女は高卒で１４年ＯＬをなさっていたそうで、キャリアがあり、病気も早くから通院をさ
れいて早くから新薬を飲んでいるからでしょうか？病状も軽く、私生活もしっかりされて
います。ダンダンと同じ統合失調症でも、妄想とか幻聴とか全くないみたいで、日々下
品な幻聴がうるさいなぁと思いつつ仕事をしているダンダンとは大違い。それも羨まし
く、比べると落ち込みます。ダンダンは、統合失調症なのに誤診で双極性気分障害の
お薬を５年くらい飲んでいて具合がちっとも良くならなかった不運な過去があります。
東京へ出て、具合が良くなって、幸運にも銀杏企画と出会うことができ就職もできて、
自分なりに病気を乗り越えて人間として成長した気持ちでいたのです。でも、その経験
は社会では役立たないと気づいて、落ち込んでいます。 
 銀杏出身のぽっちゃり美人のＩさんは、「新人だからミスしても当たり前」と慰めてくれ
ました。しかし、同期がハイペースなので、とまどい気味です。昨日も、障害者のアル
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バイトは夕方５時で退社なのに、彼女はひとり残って仕事をしていていました。こうし
て。同じ同期でも差がついて、勝ち組負け組となるのでしょうか？そんなことを言って
も。彼女と張り合って私だけ具合が悪くなったらイヤなので、私は「お先に～。」とさっさ
と帰ってしまうのですが…。 
 そもそも、彼女と比べるのは失礼な話なのかも。ダンダンは職務経験も少ないですし
若い頃は「可愛いだけ」だったところがあります。３０歳になり可愛いも通用せず仕事も
できず。この先、何を取り柄に頑張っていけば良いのか？！私にしてはネガティブに
なり、笑顔も消えそうです。何か良きお言葉を。

[67] ブル－アイズさんへ  2007年11月9日 19時13分

紅の豚 さん  e-mail 

レッドツェッペリンもディープパープルも両方好きです。

[66] ブルーアイズ、カラオケでの珍騒動  2007年11月7日 18時42分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
昨日はブルーアイズの通っている某銀杏は仕事がヒマだったもので 
みんなで上野までカラオケに繰り出しました。 
店に入り部屋に通されるとその部屋は２０代の若い女性から３０代の男性陣、 
４０代以上の中年メンバーと年代はさまざまなメンバーが７人くらい集まりました。 
ブルーアイズは中年メンバーさんの歌は「うん、知っている｣とわかりましたが 
若い方の歌はちんぷんかんぷんでした。 
 
ところでブルーアイズの席がたまたまフロントへの電話機が近かったもので 
ソフトドリンクの注文を頼まれました。 
最初はたまたまメモを持っていたのでしっかりメモした頼めたので良かったです。 
そしてみんなで２杯目を注文しようというのでしっかりメモして注文したのは良かったの
ですが 
頼んだ飲み物が運ばれてきてみんなにいきわたったと思い 
ブルーアイズは飲み物に口をつけました。 
ところがまた店の人が来てオレンジジュースを持ってきたもので 
「これはサービスか、気がきいているなあ」と思いそちらにも口をつけました。 
するとメンバーさんの一人が「あの～、僕の飲み物がないんですが･･･」 
し、しまった！これはとんだブルーアイズの早とちりだった～～！！ 
幸いそのメンバーさんは許してくれましたが 
食べ物の恨みは怖いといいますので今度から気をつけようと思います。 
 
 

[65] ドンマイ、ドンマイ(^_^.)＆etc  2007年11月3日 13時41分

国士無双 さん  e-mail 
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こんにちは、国士無双です。 
 
管理人さん、仕事でミスったそうですが、ドンマイ、ドンマイです。 
様々なお仕事を抱え、大忙しの管理人さんが少しのミスがあるのは仕方無いのでは
無いでしょうか？ 
ここは、ドンマイ、ドンマイです。 
もう、落ち込んでいらっしゃらないと思いますが、１１月に入ったので新たなお気持ちで
頑張って下さい。 
 
ところで、ブルーアイズさん、お若い頃は結構ヘビーなロック聴いてらっしゃったんです
ね。国士無双は洋楽といえば、ビートルズ、ローリングストーンズ、ボンジョビ、Ｕ２など
ビックネームしか若い頃は聴いてません。レッドツェッペリン、ディープパープル、キッ
スは少し聴いたことがありますが・・・ブルーアイズさんの意外な側面を見られて意外
でした。最近は、スピッツばかり聴いてます。何か落ち着くんです。癒し系ですかね。 
 
それから、紅の豚さん、ヘビメタ、ハードロックがＢＧＭだそうですが、気持ち高揚さ
せ、飛行機の操縦のようにすいすいと乗り切っていって下さい。 
 
ではでは、皆様、良い連休を！！

[64] ハロウィンの悪夢・・・・ (T_T)  2007年10月31日 19時52分

管理人 さん  e-mail 

こんばんは、管理人です。 
 
こんな時間ですが、作業所からの書き込みです。 
今日は自分のせいで重大な作業ミスをしてしまいました。(ーー;) 
仕事がほぼ完成しかけた時点でミスが判明したので修正を行うのはとても 
大変で、三丁目のメンバーさんやⅠ・Ⅱのメンバーさんにも余計に作業を 
してもらう事になってしまいました。でも、それだけでは事態は収拾せず、 
結局、各所の職員の皆様にもついさっきまで残業をしてもらい、何とか 
無事にミスの修正を終えることが出来ました。 
 
皆さん、本当に今日はスミマセンでした。 m(__)m 
文句の一つも言わずに手伝ってくださりありがとうございました。 
 
 
これから宅配便の集荷担当さんが到着するまで反省しながらおとなしく待ち 
たいと思います。 
 
                   

[63] 洋楽といえば･･･  2007年10月31日 19時19分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
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パスワード  削除番号    

ブルーアイズは今週は某所のバイトに出かけています。 
バレーボールの大役を引き受けたと書きましたが 
バイトのため今週は練習に出られない状態でチームのみなさんには申し訳ない。 
来週はなんとか出られそうです。 
 
ところで紅の豚さんは洋楽がお好きなようですが 
ブルーアイズも若いころは良く洋楽を聴いたものでした。 
洋楽への入門はカーペンターズで、そこからどうころんだのか 
ハードロックのディープパープルやレッドツェッペリン、キッスといったほうへ走ってしま
いました。 
かなりの音量でディープパープルの｢ハイウェイスター｣などを聴き 
家族から大ひんしゅくを買いました。 
 
紅の豚さんはディープパープルやレッドツェッペリン、キッスなどはどう評価されます
か。 
ブルーアイズよりハードロックやヘビメタに詳しい紅の豚さんの感想をお聞きしたいで
す。 
 
 
 
 

[62] ありがとう  2007年10月30日 18時41分

紅の豚 さん  e-mail 

暖かいお言葉、ありがとうございます。 
 
紅の豚は飛行機乗りなので、操縦しながらBGMに洋楽を聴いています。 
 
ハードロック・ヘビメタをよく聴いています。 
 
質問があったら聞いてください。

 まえのぺーじ 

71 記事削除
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